

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Ulrich Maly  
Rathausplatz 2  
90403 Nürnberg

AfV

OBERBÜRGERMEISTER	
28. MRZ. 2017	
1	Zur
2	Zur
3	Zur
4	Zur
5	Zur
6	Zur
7	Zur
8	Zur
9	Zur
10	Zur
11	Zur
12	Zur
13	Zur
14	Zur
15	Zur
16	Zur
17	Zur
18	Zur
19	Zur
20	Zur
21	Zur
22	Zur
23	Zur
24	Zur
25	Zur
26	Zur
27	Zur
28	Zur
29	Zur
30	Zur
31	Zur
32	Zur
33	Zur
34	Zur
35	Zur
36	Zur
37	Zur
38	Zur
39	Zur
40	Zur
41	Zur
42	Zur
43	Zur
44	Zur
45	Zur
46	Zur
47	Zur
48	Zur
49	Zur
50	Zur
51	Zur
52	Zur
53	Zur
54	Zur
55	Zur
56	Zur
57	Zur
58	Zur
59	Zur
60	Zur
61	Zur
62	Zur
63	Zur
64	Zur
65	Zur
66	Zur
67	Zur
68	Zur
69	Zur
70	Zur
71	Zur
72	Zur
73	Zur
74	Zur
75	Zur
76	Zur
77	Zur
78	Zur
79	Zur
80	Zur
81	Zur
82	Zur
83	Zur
84	Zur
85	Zur
86	Zur
87	Zur
88	Zur
89	Zur
90	Zur
91	Zur
92	Zur
93	Zur
94	Zur
95	Zur
96	Zur
97	Zur
98	Zur
99	Zur
100	Zur

Handwritten: VI, X, km, per Tot ✓

Wolff'scher Bau des Rathauses  
Zimmer 58  
Rathausplatz 2  
90403 Nürnberg  
Telefon: 09 11 231 - 2907  
Telefax: 09 11 231 - 4051  
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de  
www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

mk 27.03.2017  
König

### Ampelschaltung Eichendorffstr. / B14

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

an der Kreuzung Eichendorffstraße / B14 in Erlenstegen kommt es häufig zu Stauungen entlang der Eichendorffstraße. Diese erstrecken sich bis über die Kreuzung Steinplattenweg / Mörikestraße und behindern den Verkehr – insbesondere zu den Stoßzeiten – bis weit in die Siedlung hinein. Die Schaltdauer der Grünphase, für den aus der Eichendorffstraße kommenden Verkehr, ist offenbar regelmäßig nicht ausreichend, um einen annehmbaren Verkehrsfluss zu gewährleisten.

Daher stellt die CSU-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

#### Antrag:

Das Verkehrsplanungsamt prüft, ob die Grünphase für den Abbiegerverkehr aus der Eichendorffstraße auf die B14/Erlenstegenstraße verlängert werden kann, ohne die Leistungsfähigkeit der B14 entscheidend zu beeinträchtigen. Eine Verbesserung der Situation in der Eichendorffstraße soll nicht im Gegenzug regelmäßigen Stau auf der Erlenstegenstraße provozieren.

Mit freundlichen Grüßen

  
Sebastian Brehm  
Fraktionsvorsitzender